

sean la de poder en ellas ejercitar sus elecciones y sufragios.

Una de los que tienen presente los que informan, es la de Vizcaya de Ámata, establecida en el Edificio perteneciente a los Ilustres, la que quizá pudiera servirme a la citada clase del Algodón. Para concretar la Com.^{ta} de que se viene hablando, había de subtituir la gestión de un corto catedrático; y se le había de convencer con los fondos necesarios para los ensayos que se proponían a este Sr. Cuyos, que acordaron por él.

Sr. que informan quisieran hacerme donados de unos conocimientos superiores para haber propuesto con más sencillez y cierta las ideas más estériles, pero si no han atinado en materia tan delicada y de tanta trascendencia, cuanto importante, al menos se podrán considerar las que desaserradas, como una manifestación franca

